

Reunión del Comité de Seguridad y Salud

Herramientas de trabajo, Covid, temporal Filomena y organización de los centros de trabajo

En la reunión del pasado 21 de enero, CCOO reclamamos al Banco una mayor implicación e inversión para paliar la falta de recursos y, sobretodo, falta de personal ante el aumento de las cargas de trabajo. CCOO denunciaremos públicamente que los recursos que el Banco está destinando o bien son insuficientes, o su funcionamiento dista mucho de considerarse óptimo.

Plan Renove

CCOO hemos pedido la previsión del Banco para **renovar cajeros automáticos, recicladores, aires acondicionados**, etc. La empresa comenta que priorizará la reubicación de las máquinas de oficinas ya cerradas y mejorar el funcionamiento, por ejemplo, de las unidades de ingresos online.

Outlook

CCOO hemos reclamado al Banco explicaciones de porqué **Outlook está fallando** tanto, por lo que hemos pedido una reunión específica con el departamento de informática.

Organización

El Banco nos comunica que este primer trimestre **no tiene previsto cerrar ningún centro**, ya que prioriza las desvinculaciones del personal afectado.

CCOO hemos manifestado nuestra preocupación por el **aumento de las cargas de trabajo**, sobretodo si ahora se van 1800 personas y no se sustituyen de forma eficiente las funciones que dejan.

Banco Sabadell responde que aproximadamente **entre 180-200 personas que están trabajando en Servicing irán a Red**.

Retrasos

Anuncian retraso en la **entrega de los portátiles al personal de red** por problemas de compatibilidad y que, una vez solventados, reanudarán su entrega para recibirlos durante el primer trimestre.

Lo que es inadmisibile es el continuo retraso en la implantación del **programa de Servicing en los portátiles del Banco**, y más el hecho que desconozcan los motivos de este retraso.

Temporal Filomena

CCOO solicitamos al Banco que nos haga llegar un resumen de todas las actuaciones implementadas durante el **temporal Filomena** y una valoración general de la situación.

Nos preocupa especialmente los **accidentes de trabajo por culpa del temporal** (caídas por suelo helados, por ejemplo).

Covid

CCOO hemos mostrado nuestro desacuerdo que la próxima reunión de la **Comisión de Seguimiento** de la pandemia esté prevista para el 10 de febrero, en pleno pico de la tercera oleada.

Los **casos Covid entre la plantilla están aumentando** de forma considerable, unos 170 casos en los últimos 15 días. Se está detectando un **relajamiento en el cumplimiento** de la normativa sobre el uso de la mascarilla durante la jornada laboral, ya sea en el puesto de trabajo, en las zonas comunes o en el despacho, entre otros. **Debemos extremar las precauciones al máximo y eso pasa por no incumplir la normativa Covid del Banco.**

Ante las medidas restrictivas aplicadas en muchas comunidades y la **imposibilidad de quedarse a comer en condiciones durante la jornada laboral**, **CCOO insistimos en la necesidad de facilitar el teletrabajo** para esas personas que viven lejos del lugar de trabajo, así como adecuar las zonas comunes para que sea posible comer sin estar expuestos a contagiarse. Como nos tienen habituados, **la Dirección de Banco Sabadell prioriza el negocio a la salud de la plantilla.**

CCOO hemos pedido también que no se presione al personal de **Centros Corporativos** para que vuelvan al sistema de turnos ante el auge de contagios.

El reparto de **mascarillas en los Centros Corporativos** se centralizará a través de estafeta de correos cuando tengamos que trabajar de forma presencial.

